



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

05/10/2023

OPINIÒN



A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / JUEVES 5 DE OCTUBRE DE 2023

A la sombra | Lucía Meza



Lucía Meza Guzmán



La senadora de Morena, **Lucía Meza**, parece haber encontrado un tema que podría utilizar en su campaña para la candidatura a la gubernatura de Morelos: la disputa que la 4T mantiene con el fiscal de ese estado, **Uriel Carmona**.

A la sombra...

Con la intención de ganarse el favor de la eventual candidata presidencial de la Cuarta Transformación y exjefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, la legisladora ha entrado en el asunto que detonó el gobernador **Cuahtémoc Blanco** y ha solicitado al Congreso su destitución. Sin embargo, se enfrentará a la resistencia de los diputados locales, quienes ya han decidido que no buscarán la remoción del titular de la Fiscalía, lo que significa que podría permanecer en su cargo hasta 2027.



Nos informan que Petróleos Mexicanos, bajo la dirección de **Octavio Romero Oropeza**, está finalmente preparándose para incorporar la producción de la Refinería de Dos Bocas. Según **Rocío Nahle**, quien ha sido la secretaria de Energía hasta ahora, se están coordinando para llevar a cabo la entrega y se espera que en breve se anuncie la fecha de inicio de producción de esta obra emblemática de la Cuarta Transformación.

Este año, la empresa estatal ya había dado por hecho que incluiría en sus cifras de producción los combustibles refinados en Dos Bocas. Por lo tanto, antes de que termine 2023, Pemex contará con barriles adicionales que le acercarán a su objetivo de lograr la autosuficiencia energética.

Para finales de este año, la petrolera mexicana tiene previsto refinar 1 millón 600 mil barriles diarios, gracias a la modernización del Sistema Nacional de Refinación (SNR), la adquisición de Deer Park y la puesta en marcha de la Refinería de Dos Bocas. ¿Logrará cumplir este objetivo? ¿Y si no, **Nahle** responderá?

El alcalde de Puebla y aspirante a la candidatura de "Va por México" para la gubernatura, **Eduardo Rivera**, recientemente presumió sus esfuerzos de bacheo en la ciudad. Sin embargo, no pasó mucho tiempo antes de que alguien saliera a las calles señalando que en la capital del estado aún persisten hoyos y socavones, principalmente debido a las lluvias y al tráfico pesado.

El problema radica en que el edil utilizó este tema como parte de su campaña y se comprometió a resolver los problemas en las vialidades. Por lo tanto, los videos que circulan en las redes sociales mostrando los baches en la ciudad no le favorecen en este momento.

Quien ha mostrado impaciencia en su deseo por convertirse en el candidato de Morena a la gubernatura de Puebla es el vicecoordinador de ese partido en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**. Su equipo ha distribuido encuestas de origen cuestionable que lo colocan en primer lugar de las preferencias dentro de Morena para aspirar a ese cargo, por encima de su correligionario **Alejandro Armenta**.



A principios de este mes, a través de las redes sociales, militantes y simpatizantes de Morena en Puebla denunciaron que los operadores de **Nacho Mier** los están presionando para votar a su favor en la encuesta interna. Como suele decirse, el equipo del diputado federal está estirando la cuerda al máximo, y aún está por verse cuánto tiempo podrá mantenerse en esa tensión. Por ahora, el proceso interno de Morena se está volviendo cada vez más complicado.

Ayer frenaron en seco a **Sandra Cuevas**, todo parece que por órdenes del jefe de gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres Guadarrama**, quien anunció sonriente que las motocicletas utilizadas por la alcaldesa con licencia de Cuauhtémoc en su intento de recorrer la Central de Abasto (Ceda) para buscar adeptos fueron remolcadas al corralón.

El escándalo, que puede verse en las redes sociales al igual que los tiktoks de la política capitalina luciendo sus costosos vestidos y accesorios, dominó las conversaciones en esta ciudad, pues la violencia verbal, la prepotencia y las ganas de llamar la atención salieron a relucir allá por la Central de Abasto.

Según **Martí**, estos vehículos pertenecientes al equipo de la alcaldesa fueron confiscados debido a que obstaculizaban la vialidad, además de que algunas de las motos carecían de placas, teniendo solo permisos provisionales de Guerrero. Batres Guadarrama aclaró que tanto **Cuevas Nieves** como su equipo podrían recuperar los vehículos.